



Première journée à Saint Lary

publié le 16/12/2019 - mis à jour le 18/12/2019

Les élèves ont été ravis de découvrir le village de Saint Lary à leur arrivée. Malheureusement, ils n'ont pas pu faire de ski dans la mesure où des vents violents soufflaient sur les pistes ce qui a obligé la station à ne pas ouvrir le domaine aujourd'hui.

En revanche, ils ont pu tranquillement découvrir le petit village pittoresque avec sa centrale hydraulique (rappels sur le fonctionnement des barrages), sa maison de l'ours ou la maison de la réserve nationale des Pyrénées dans laquelle ils ont fait de belles découvertes.

Après le repas de midi, ils ont essayé et choisi leur matériel de ski avant de faire une belle randonnée sur le versant nord de la commune jusqu'à un moulin restauré.

Après la raclette, les plus téméraires ont profité d'une soirée "burger quizz" avant de regagner leur lit.

Une mini vidéo est visible à partir du lien suivant :

 [premie_re_journe_e_a_saint_lary_2019-2](#) (MPEG4 de 21.1 Mo)

Document joint

 [premie_re_journe_e_a_saint_lary_2019](#) (MPEG4 de 21.1 Mo)